



L'incident est survenu dans la nuit du lundi 21 mai 2018 sur le nouveau tronçon reliant la ville de Foumban à celle de Bagangté.

En effet, un car de transport de l'agence Avenir du Noun parti de Douala pour Foumban, a été intercepté par un groupe de brigands armé.

Pendant environ 2h, une violente altercation va opposer les passagers aux assaillants.

C'est finalement grâce à l'intervention des éléments du BIR que les assaillants seront repoussés.

Le bilan fait état de deux morts côté assaillants et deux morts côté passagers.

Le phénomène de coupeurs de route, qui au début était limité dans la partie septentrionale du pays est désormais rependu dans les autres villes du Cameroun.